



令和5年
5月号

学校だより

小野市立中番小学校
校長 井上 雅規

新年度が始まり、一ヶ月が過ぎました。

★学習参観、引渡訓練を実施予定。
PTA総会は、今年も紙面開催。★



さわやかな風が校庭を渡っていきます。まさに、山々に生氣漲る、新緑眩しい好季節となりました。学校の校長室からオオデマリの花がよく見えるのですが、緑の花の塊が、一日一日、白く、大きくなっていきます。ハナミズキの白い花もまた格別です。この学校だよりが地域の皆様のところへ届く頃には、真っ白い野球のボールぐらいの大きさになり、毬のようになっていくことだと思います。

さて、来る五月八日(月)をもって、新型コロナウイルス感染症については、法的には二類から五類となり、本格的にウイズコロナ・共存の時代となってきました。完全にコロナが終息したわけではありませんので、今後も他を含めた感染症等の正しい知識を持ち、新しい生活様式に基づいて適切に対処していくことが重要となってまいります。そのような中、学校といたしましても、コロナ禍で見合わせておりました行事等を復活させ、日々の教育活動を粛々と行っていくことの必要性和重要性を強く感じています。

このコロナ禍で見えてきた、何事においても「できない理由を探すのではなく、どうすればできるようになるかを考え、工夫すること。」「危機的な状況から一歩踏み出すためには、ちょっとした視点の置き方が、発想を大きく変えることができる一つの方法だ」ということ。」を今後も大切にしていきたいと思っています。

すでにご案内のとおり、四月二十九日(土)に学習参観を実施します。日々の学習の様子は保護者の皆様にとっては、格別なものだと思えます。そして、子どもたちにとっても特別なものだと思います。確かに学習の様子を見られるのは、子どもたちにとっては、緊張しながらも、チラチラと廊下に目をやりながら、お家の方の姿を確認しているそぶりを見ますと、参観日は、子どもたちにとって、楽しみなものなのだと思います。楽しい参観日になることを願っています。

昨年度より、朝の登校時刻を変更しています。

★登校時刻の適正化と児童の安全な登下校★

昨年度より、登校時刻を少し遅くしております。以前は、ほとんどの登校班が、朝の7時45分前に登校してました。朝の慌ただしい時間帯に保護者の皆様がきちんと子どもたちを送り出してくださいことは、学校としてたいへんありがたいことなのですが、八時十分の始業時間からすると、やや早すぎる傾向になっていたことに加え、「学校教職員の働き方改革」と「朝の学校戸開け業務の改善」の動きもあり、保護者の皆様、地域で子どもたちの登校を支援していただき、実現しております。

五月の行事は

何ととっても「運動会」!

★今年度も、午前中の半日開催とします★

あらためまして、本年度も「概ね7時50分から8時迄に学校に到着できるようにすること」と思っています。今後とも引き続き児童の安全な登下校にお力添えを賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。なお、下校時刻につきましても、先週四月二十一日付けで五月分の変更版を出させていただけいておりますが、ご確認の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

また、四月二十六日には、「交通安全教室」を実施いたします。三年生につきましては、自転車を実践いたします。つきましては、自転車の練習をいたしましたので、安全への配慮をよろしくお願ひいたします。(天候不良等により自転車訓練が実施できない場合は緊急連絡メールにて連絡します。)

中番小学校は、「今日も学びたい、明日も行きたい。」と思えるそんな学校の実現に向け、今月も様々な教育活動に取り組んでいきたいと思えます。5月は何と言っても「運動会」ですね。どんなに厳しく苦しい状況にあっても、いつもあなたたかく見守り、ご理解をいただいている保護者の皆様、地域の皆様の惜しみないご支援とご協力を、今月もどうかこの中番小学校に賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。中番小学校は、この地域とともに在り、地域の皆様と一緒に歩んでいきたいと願っています。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

それでもやります中番小学校「中番一番」

☆☆裏面に「5月の行事予定」を掲載しております。ご確認ください☆☆